

# *Llegará este martes a Venezuela canciller de Rusia Serguéi Lavrov*

---



**Foto: Internet.**

Caracas, 17 abr (RHC) El presidente Nicolás Maduro anunció la llegada este martes a Venezuela del canciller de Rusia, Serguéi Lavrov, quien se reunirá en Caracas con altas autoridades del país.

En su nuevo programa Con Maduro+, transmitido en vivo por Venezolana de Televisión y las redes sociales, el jefe de Estado adelantó que Lavrov sostendrá reuniones con la vicepresidenta ejecutiva Delcy Rodríguez, el canciller Yván Gil y luego será recibido en el Palacio de Miraflores, sede de gobierno.

Señaló que la visita servirá para pasar revista a todas las cooperaciones entre los dos países.

El gobernante manifestó tener una buena y bonita amistad con el jefe de la diplomacia rusa y aseguró que la conversación con él será bastante interesante.

La llegada de Lavrov a Venezuela se inscribe en la gira latinoamericana que comenzó este lunes por Brasil y que también incluye a Nicaragua y Cuba.

Maduro mencionó también la reunión que sostuvo ayer por casi tres horas con el canciller colombiano, Álvaro Leyva, acerca de la Conferencia Internacional sobre el proceso político en Venezuela, convocada el próximo 25 de abril con la presencia de 16 países.

Reveló que le manifestó todo el apoyo de la República Bolivariana para que esa cumbre permita “dinamizar y reanimar” la lucha del país por lograr el respeto a la soberanía, la independencia y el levantamiento definitivo de todas las medidas coercitivas unilaterales.

Sobre la base, afirmó, del diálogo político, soberano, permanente entre todos los sectores sociales y económicos, un diálogo, subrayó, en paz, para superar los problemas de los venezolanos y, sobre todo, para pasar la página de este período tortuoso de persecución económica, financiera y medidas coercitivas.

“Pasar la página de este tiempo de sanciones y persecución económica y bloqueo contra Venezuela”, recalcó.

Le dije al canciller Leyva que le transmitiera al presidente Gustavo Petro “todo el apoyo” para que esta conferencia internacional tenga éxito, remarcó.

Apuntó que en la conferencia participarán un grupo de países de América Latina, el Caribe, Europa y África para buscar la manera de apoyar a Venezuela en el fortalecimiento de la paz, la democracia, independencia y soberanía, y lograr una sola voz de “cero sanciones” sobre la República Bolivariana.

Maduro señaló que el tiempo de las sanciones y medidas coercitivas unilaterales tiene que pasar y las relaciones internacionales basarse en el respeto a la diversidad, el diálogo político, la paz y la cooperación permanente.

Estamos en el siglo XXI y tiene que ser la etapa del respeto al derecho internacional, del derecho al desarrollo de los pueblos, a la soberanía, la autodeterminación, independencia y libertad de los países, enfatizó. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/319936-llegara-este-martes-a-venezuela-canciller-de-rusia-serguei-lavrov>



**Radio Habana Cuba**